

Wissembourg

Le Rotary club offre vélos et four à tartes flambées

Dans le cadre de son programme de « solidarité », le Rotary Club de Wissembourg a remis deux dons le mardi 14 juin, à l'Ehpad Stanislas de Wissembourg et à la classe Ulis de l'école Saint-Jean.

Par Les Dernières Nouvelles d'Alsace - 18 juin 2022 à 18:16 - Temps de lecture : 1 min

En fin de matinée, un four à tartes flambées a été remis à l'Ehpad Stanislas. La responsable (cadre de santé) de l'Ehpad, Géraldine Bonnet et l'animatrice Annabelle Adrian ont accueilli Brigitte Folb, présidente élue et Etienne Fischer, président actuel du Club pour la réception de ce don.



En fin de matinée, un four à tartes flambées a été remis à l'EHPAD « Stanislas » de Wissembourg Photo DNA /Document remis.

En début d'après-midi, un autre cadeau a été offert à la classe Ulis (unités localisées pour l'inclusion scolaire) de l'école Saint-Jean. En présence de Joëlle Dheurle, adjointe au maire et de Jean-Louis Pfeffer, 1^{er} adjoint au maire, Brigitte Folb, Jean-Jacques Tschoeppe et Charles Haas (secrétaire du Club) ont apporté dix vélos à Sébastien Ortiz, directeur d'école et Aurélie Gertz, professeur des écoles et responsable de la classe Ulis. Cette initiative, lancée par Fabienne Neubert, adjointe au maire déléguée à la jeunesse, permettra à tous les élèves de la classe Ulis et à d'autres, de bénéficier des sorties à vélos et de se familiariser avec notamment les règles de sécurité, apportées par les services de la police municipale lors de plusieurs séances d'informations dans les écoles.



En début d'après-midi des vélos ont été offerts à la classe Ulis de l'école Saint-Jean de-Wissembourg-document-remis

Cette action s'inscrit bien dans une démarche intergénérationnelle lancée au sein du Rotary club de Wissembourg.